



うぐいすの里通信

2月に入りました。暦の上では春が立ち、少し寒さが和らいでいるのではと感じるこの頃です。

さて、2階の12月、1月の様子をお伝えします。12月の行事は、クリスマス会を実施しました。歌を歌ったり、ケーキを食べたり楽しいひと時を過ごしました。1月は、新年会をしました。今年は巳年ということで、前もって作ったパーツを組み合わせて、お一人お一人オリジナルの貼り絵を作成していただきました。皆さま熱心に取り組んでくださいました。壁面に全員の作品を張り出すと、立ち止まってどこに自分の作品がどこにあるのか探しておられました。そしてお楽しみとして、干本引きも行ないました。また、別の日に数人のご利用者さまと近くの諏訪神社へ初詣に出かけました。お天気もよく、暖かい日だったので「よかった！いい日だった。」「神社へ行けると思っていなかった。気持ちがすっきりした。」とってくださいました。まだまだインフルエンザ、新型コロナウイルスが流行っています。引き続き感染予防に努めて、みんなで元気に春を迎えたいと思います。

★クリスマス会★ みんなで歌いました😊



★貼り絵★ 皆さん楽しそうです！



★千本引き★ 何が当たりましたか？



★初詣★ お天気も良く気持ちの良い日でした(^^)



1月行事予定

2階	1/22、24	初詣
3階	1/19	書初め

(作成担当 2階フロア)